Así sea Gobierno, nos tenemos que sentar a dialogar, dice

## *Alito* insiste que el PRI no trabaja con Morena

EL LÍDER nacional del tricolor asegura que "la coincidencia" de su partido con la reforma militar no significa una alianza con la 4T; advierte que el grupo no votará por la Electoral

## Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

l dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, negó otra vez que su partido trabaje con Morena, luego de que el miércoles el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, sugirió que entre ambas fuerzas políticas existe un acuerdo que "va más allá de una reforma constitucional".

En la sede nacional del PRI. Moreno Cárdenas respondió a las declaraciones del funcionario federal, al asegurar que "la coincidencia" en la postura de su partido con la reforma para ampliar la actuación de las Fuerzas Armadas en la seguridad pública no significa un cambio de convicciones ni alianzas partidistas.

Respecto a las aseveraciones de López Hernández, de buscar un acuerdo para aprobar la Reforma Electoral, el priista señaló: "Para decirlo fuerte y claro: no estamos trabajando con Morena ninguna iniciativa de Reforma Electoral... Vamos a contener cualquier intento por alterar el orden y las reglas del juego democrático. El PRI jamás votará una reforma electoral que atente contra el INE, el Tribunal (Electoral del Poder Judicial de la Federación) o contra las reglas de participación y transparencia democrática".

insistencia de los reporteros sobre los acercamientos con la bancada morenista, Moreno Cárdenas respondió, en tono molesto, que en el Congreso de la Unión hay pláticas entre los coordinadores parlamentarios y que, en una democracia, las fuerzas políticas y el Gobierno deben construir acuerdos y consensos.

"Así sea el Gobierno, nos tenemos (con el Presidente de la República) mu- sa Nacional (Sedena). chas veces; no sé si ya se la dieron; eso he con la oposición y la oposición dialoga políticos tienen agenda legislativa". con el gobierno", dijo.

declaraciones hechas por el secretario de el nuestro merece toda la responsabili-Gobernación, así como la lista de "presi- dad y es hora y momento de que consdenciables" que expuso ayer el jefe del truyamos", dijo. Ejecutivo, Andrés Manuel López Obrador, lo que busca el partido en el Gobierno es que no haya alianza, porque "sabe que la coalición es potente".

nido diálogo con los dirigentes del PANy bancada no tiene ningún acuerdo con Morena ni del PRD a raíz del resquebrajamiento de con el Gobierno para aprobar otras reformas.

En conferencia de prensa, ante la la coalición Va por México, insistió nuevamente en que se hagan "a un lado" las diferencias que hoy mantienen separada a dicha alianza.

No obstante, reiteró que el Revolucionario Institucional no violó la moratoria constitucional que los tres partidos acordaron en junio, como acusan sus antiguos aliados PAN y PRD, pues argumentó que el pacto sólo se refería a que sentar a dialogar. No le vayan a decir las reformas Eléctrica, Electoral y la de la a nadie, pero yo he visto que el diputa- Guardia Nacional, para impedir que ésta do (Santiago) Creel ha pedido audiencia fuera adscrita a la Secretaría de la Defen-

De paso, mencionó que cinco días desvisto y pues está impulsando el diálogo, pués de anunciar esta moratoria, el PAN el construir por el país y no por eso van propuso cinco modificaciones constitua criticarlo. Yo creo que es una posición cionales y el PRD una, y que "el PRI no para construir acuerdos y consensos; anunció una ruptura, porque es un parentonces, en una democracia se dialoga tido serio y entendemos que los partidos

"Yo creo que hay que mostrar altura Moreno Cárdenas acusó que, con las de miras y ser dirigentes de un país como

EL COORDINADOR del PRI en la Cámara A pesar de reconocer que no ha soste-baja, Rubén Moreira, aclaró el miércoles, que su